

Wir trauern um unseren langjährigen Mitarbeiter

Michael Greinig

Herr Greinig arbeitete seit 2011 als Mitarbeiter im Logistikbereich Hohensteins. Er sorgte dafür, dass die zahlreich eingehenden Paketsendungen bei Hohenstein immer an der richtigen Stelle ankamen. Seine freundliche und bescheidene Art machte ihn zu einer verlässlichen Stütze Hohensteins.

Wir verlieren mit Michael Greinig einen sehr geschätzten, liebenswerten und stets hilfsbereiten Kollegen. Seine verständnisvolle und freundschaftliche Art wird uns fehlen.

Unser tiefempfundenes Mitgefühl gilt seiner Frau und seinen beiden Kindern.

Prof. Dr. Stefan Mecheels
Inhaber und CEO · Hohenstein

Dr. Stefan Droste
CEO · Hohenstein

Bönningheim, im April 2019